

FEV bezieht neue Niederlassung in Stuttgart

Der globale Wachstumskurs des internationalen Entwicklungsdienstleisters FEV macht sich auch am Standort Stuttgart bemerkbar. Das Unternehmen zog dort in eine neue Niederlassung im Stadtteil Fellbach um. Auf rund 6000 Quadratmetern befinden sich Büro- und Werkstattflächen für bis zu 250 Mitarbeiter. Mit dem neuen Sitz in der Erich-Herion-Straße erweitert FEV seine Dienstleistungen in Stuttgart um die Bereiche Motormontage, Aufbau und Erprobung von Prototypenfahrzeugen einschließlich Messtechnik, Fahrzeugdauerlauf und Serienbetreuung. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



FEV-Niederlassung Stuttgart.
